

11 O·C·T·U·B·R·E

DÍA INTERNACIONAL de la NIÑA

PORQUE LAS NIÑAS IMPORTAN,
TODAS Y TODOS CONTRIBUYAMOS A QUE
TENGAN UN AMBIENTE SEGURO Y
QUE EJERZAN TODOS SUS DERECHOS.

EN EL MUNDO

Hay
1,1 MIL
MILLONES DE
NIÑAS Y
ADOLESCENTES
(0 a 18 años).

No todas
disfrutan de una vida
libre de
violencia y ejercen sus
derechos.

Sólo el **39%** de las
NIÑAS RURALES
pueden acceder a una
educación básica.

MÉXICO es el
primer lugar en el mundo
de EMBARAZO
ADOLESCENTE

LA FACULTAD DE MEDICINA
DE LA UNAM, TIENE EL

PROGRAMA DE PREVENCIÓN DE
EMBARAZO ADOLESCENTE

VISITA:

<http://di.facmed.unam.mx/paginas/programas/ppea.php>

Cada 10 MINUTOS
UNA ADOLESCENTE
MUERE COMO RESULTADO
DE LA
VIOLENCIA DE
GÉNERO.



Comunidad UNAM
www.dgaco.unam.mx

FUENTES: ONU; UNICEF; SAVE THE CHILDREN